

## 救急医療週間 救急フェスタ

「救急」に関する正しい理解と認識を深めるため、毎年9月9日を「救急の日」と定め、この日を含む1週間を「救急医療週間」としています。

角館消防署では、救急の日にちなんで救急医療週間の初日、9月3日に「救急フェスタ」を開催しました。

会場となった角館プラザでは、高規格救急車が一般公開されたほか、AED(自動体外式除細動器)の操作方法や心肺蘇生法の講習が行われ、参加者は実際にAEDの操作を体験し、救急救命の関心を高めていました。



AEDの説明、体験に親子で参加

## 第1回 仙北市ソフトテニス大会

第1回仙北市ソフトテニス大会が、8月20日、生保内中学校テニスコートを会場に開催され、78人が出場しました。結果は次のとおりです。(敬称略)

- |   |   |
|---|---|
| <p><b>中学校男子の部</b></p> <p><b>中学校女子の部</b></p> <p><b>一般男子の部</b></p> <p><b>一般女子の部</b></p> | <p>優勝 松田拓朗・大沢紀仁組(生保内中)</p> <p>準優勝 松田大樹・高橋司組(生保内中)</p> <p>第3位 伊藤拓哉・船水敬介組(生保内中)</p> <p>優勝 佐藤瑞季・田口美里組(神代中)</p> <p>準優勝 藤村香菜子・高橋愛美組(神代中)</p> <p>第3位 大山美里・三浦真衣子組(神代中)</p> <p>優勝 嶋村裕太・澤山輝和組(西木ク)</p> <p>準優勝 山上剛・荒木田俊太郎組(大曲工高)</p> <p>第3位 高橋幸夫・仙葉隆組(角館ク、西木ク)</p> <p>優勝 門脇正子・戸沢亜希子組(角館ク)</p> <p>準優勝 門脇舞・高橋牧子組(角館ク)</p> <p>第3位 佐藤郁子・小松知絵美組(西木ク)</p> |
|---|---|

## 第43回 全県秋季ソフトテニス選手権大会

第43回全県秋季ソフトテニス選手権大会が、9月10日、横手市大鳥公園テニスコートを会場に開催されました。

一般男子の部に出場した、嶋村裕太(仙北市連)・山上剛(大曲工業高校)組が優勝しました。なおこのペアは、昨年度、嶋村(当時大曲工業高校・3年)・山上(当時同・2年)ペアでインターハイに出場。今回見事に全県優勝を果たしました。

## 仙北市の連携交流を推進します



### 茨城県常陸太田市

常陸太田市は、茨城県の北東部において県都水戸市から北へ20km、東京から120km圏に位置しています。

市街地の台地を中心とした周辺には佐竹氏に關係の深い社寺や、西山荘・瑞竜山など徳川家に関する史跡が多く残されており、やすらぎを感じる落ち着いたまちです。

約400年前、常陸国を治めていた佐竹氏が出羽国秋田・仙北へ移り住んで以来、両地域は密接な有縁關係のもと、各方面でその絆を深めてきました。平成10年に旧角館町と旧金砂郷町の間で有縁友好交流宣言が交され、また常陸太田市と秋田市の間では、昭和52年に姉妹都市提携が結ばれて交流が行われてきました。

その後、常陸太田市は、平成16年12月1日に旧金砂郷町を含む1町2村と合併し、また、秋田市は平成17年1月11日に旧河辺町・旧雄和町と合併し、本市を含め行政の枠組みは大きく変わりました。

市町村合併を経た仙北市、常陸太田市、秋田市は、これまでの有縁友好關係をもとに3市が連携し、文化や観光、経済、災害時の相互支援などの分野で、さらに交流を進めていくことにしています。

今後は、来年8月に秋田市で予定されている3市連携交流の調印式に向けて、準備を進めています。